

令和6年第3回宝達志水町教育委員会議録要旨

開会日時 令和6年3月19日(火)
会議場所 宝達志水町生涯学習センター 2階 セミナー室
出席委員 細江教育長、松田委員、近岡委員、大崎委員、西委員
説明員 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長、岡本学校教育担当課長、宮本生涯学習課長
欠席者 なし

開 会 午前10時00分

- 1 前回会議録の承認について
会議録の内容について承認された。
- 2 教育長事務報告
会議資料により要点報告を行った。
- 3 議件
(1) 議案第10号 令和6年度教職員人事異動の内示について
細江教育長が資料に基づき説明し、可決された。
- 4 報告事項
(1) 令和6年度宝達志水町一般会計予算(教育委員会関係)について
安達学校教育課長兼小学校統合準備室長、宮本生涯学習課長が資料に基づき説明し、承認された。
(2) 令和6年度入学予定の児童生徒数について
安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明し、承認された。
(3) 令和6年度小・中学校学級編制表について
安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明し、承認された。
- 5 その他
(1) 今後の日程について
安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明した。

(委員の意見等)

質問	<p>近岡委員（4報告事項）</p> <ul style="list-style-type: none">○「宝たち検定チャレンジ事業」について、昨年度より増額となっており、子どもたちのチャレンジする気持ちや学習意欲の向上に結びついていることを感謝する。令和5年度の小・中学校の受験者数及び補助実績を教えてください。○「統合小学校改修事業費」にあるバス停待合所6棟新設とあるが、設置場所を教えてください。○生涯学習課関係予算について、コロナ禍も明け、地域行事や活動が復活してきた中で「スポーツ振興事業費」及び「体育施設整備事業費」が昨年度から減額となっているのは何故か。
回答	<p>安達学校教育課長兼小学校統廃合準備室長</p> <ul style="list-style-type: none">○「宝たち検定チャレンジ事業」について、合格者数は、中学校で英検2級、漢検2級が各1名、漢検準2級3名、数検準2級が1名の延べ6名。小学校は、英検5級4名、4級5名、数検5級、4級各1名の計11名である。また、受験者数は、中学校で英検（各級計）が53名、漢検（各級計）78名、数検（各級計）30名、小学校では、英検（各級計）8名、漢検（各級計）3名、数検（各級計）4名である。実績は、5年度 予算350千円のうち、1月末で150千円である。2月にも受検があり、その分は含まれていない。○スクールバスの待合所について、新設の6カ所以外は既存のバス停や集落センター等を利用する。新たに設置するのは志雄地区2カ所（柳瀬「きたもと」横、荻島地区国道159沿い公園横）と押水地区4カ所（喜多家前、北川尻、上田出、河原）である。 <p>宮本生涯学習課長</p> <ul style="list-style-type: none">○「スポーツ振興事業費」については、行革に伴う4%の減額であり、「体育施設整備事業費」については、毎年計画的に修繕を行っており、その年の計画により増減するものである。
質問	<p>大崎委員（4報告事項）</p> <ul style="list-style-type: none">○「宝浪漫マラソン」は6年度も実施予定であるが、遠方からの参加者に対し、宿泊場所についての検討はあるか。
回答	<p>宮本生涯学習課長</p> <ul style="list-style-type: none">○6年度の「宝浪漫マラソン」実施については、検討中であり開催しない可能性もある。現段階では明言できない。開催の場合は、検討したい。
質問	<p>松田委員（4報告事項）</p> <ul style="list-style-type: none">○「国際交流事業費」は昨今の物価高騰に対応できるものか。
回答	<p>宮本生涯学習課長</p> <ul style="list-style-type: none">○5年度は物価高騰を踏まえ増額補正した。6年度予算についてもそれを見込んだ額とした。

質問	西委員（4 報告事項） ○「宝達高校支援事業費」にある「通学定期乗車券購入支援」を利用している生徒は何人いるのか。今般の震災により能登方面からの受験者が減ったのではと懸念されるが、支援事業の効果はどうか。
回答	安達学校教育課長兼小学校統廃合準備室長 ○「通学定期乗車券購入支援」の昨年度までの実績は、50～60 名で推移している。支援事業は様々取り組んでいるが、受験者数は年々減少傾向である。今年度の受験者数は 24 名で、うち宝達中学校からは 6 名である。
質問	近岡委員（5 その他） ○今般の地震の影響で、県立・私立、受験先が変更になった生徒はいるか。
回答	岡本担当課長 ○地震の影響により進路変更したという情報はないが、奥能登の高校を受験する生徒が会場が使えないために金沢で受検したという事案はあった。

閉 会 午前 1 0 時 4 5 分